

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse https://racingstub.com/articles/422-une-place-pour-le-stade-de-france

## Une place pour le Stade de France

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* (0 note) 圖 31/01/2005 21:23 ♥ Avant-match ◎ Lu 2.109 fois ≗ Par chris68 🗏 0 comm.



Il y a quelques semaines, les deux équipes n'avaient pu se départage © Karim Chergui

Le Racing s'apprête à affronter l'AS St Etienne pour décrocher son ticket pour le stade de France et disputer une nouvelle finale de coupe de la Ligue. Une opportunité inespérée pour Strasbourg, plus que jamais menacé de relégation.

Si cette demi finale suscite une grande interrogation, ce n'est pas tout à fait celle qu'on croit. Mais plutôt où et quand va-t-elle se jouer? Mauvaises conditions météo et terrain gelé oblige, la rencontre risque d'être reportée ou pire, jouée dans un autre stade. Une décision sera prise mardi dans la matinée par une délégation dépêchée sur place et l'arbitre de la rencontre. Bref, une incertitude qui agace les supporters et désoriente certainement un peu les joueurs et le club. Strasbourg n'a plus qu'à croiser les doigts pour que la rencontre ait bien lieu à la Meinau. Ce premier obstacle franchit, il ne restera plus qu'à souhaiter que le RC Strasbourg batte St-Etienne et se hisse en finale de la coupe de la Ligue, et ça c'est une autre histoire...

## Un peu d'histoire justement

Depuis 10 ans, on peut dire que Strasbourg est devenue une véritable équipe de coupe, que ce soit en coupe de France ou de la Ligue. A la peine en championnat depuis le titre historique de 1979, les bleus d'Alsace ont réussis cette dernière décennie à se hisser à trois reprises en finale de coupes. 1995, 1997 et 2001. A chaque fois, la même magie et la même fierté et surtout la victoire au bout des deux dernières. Seuls le PSG et Nantes ont fait mieux. Mais à Strasbourg, on déchante vite les lendemains de victoire. Celle en coupe de la Ligue en 1997 précédait ainsi la prise de pouvoir de Patrick Proisy et celle de 2001 laissait place à la terrible réalité de la relégation. Cette saison encore, l'histoire pourrait se répéter....

## Le Racing en sale posture

18ème avec 21 points, le Racing n'aborde malheureusement pas de la meilleure façon ce grand rendez-vous. Il reste même sur une bien pathétique défaite à Lens (2-1) qui ne laisse rien présager de bon pour la suite. Pire, il y a des statistiques qui font peur. Avec seulement 4 victoires au bout de 24 journées, le Racing n'a jamais réussi à se maintenir par le passé. Aucune équipe sans victoire à l'extérieur n'a réussi à se sauver en L1... Autant dire que le club reste dans une situation plus que préoccupante. Une situation qui influera sans aucun doute un peu sur cette demi finale.

Depuis la trêve, la révolte et la combativité des mois d'octobre et novembre qui avaient permis au Racing de se hisser à la 15ème place

n'existent plus. Laborieux, parfois pathétiques, fatalistes même, les Strasbourgeois ont semble-t-il à nouveau perdu leurs valeurs. Même la qualification en quart de finale face à Clermont, 16ème de L2, laisse un petit goût amer. Cette rencontre pourrait apporter bien plus qu'une place en finale. L'occasion de sauver une saison, l'occasion de provoquer un déclic aussi pour la suite. Bref, à Strasbourg, on est tout sauf serein...

Une sérénité que l'on trouve à... St-Etienne, favori de la rencontre. 10 matchs sans défaites. Une 8ème place au classement, un maintien qui à chaque journée se dessine de plus en plus. St-Etienne semble grandir plus vite que prévu. Une finale en coupe de la Ligue serait une sorte d'apothéose, la cerise sur le gâteau. Un mot d'ordre ici, ne pas partir la fleur au fusil. Surtout que l'attente du peuple vert est colossale. Après avoir échoué, déjà en demi finale de cette coupe de la Ligue, la saison dernière (battu à Geoffroy-Guichard par Sochaux 2-3), les Stéphanois ne peuvent se permettre un nouvel échec à ce stade des demi-finales. On comprend mieux pourquoi lorsque l'on constate que leur dernière finale remonte à ...

...1982 en coupe de France. Suite à une demi finale qui reste encore aujourd'hui au travers de la gorge des Alsaciens. Le Racing, en bonne posture pour se qualifier, accueillait St-Etienne dans une Meinau flambant neuve et gonflée à bloc. Les bleus furent qualifiés jusqu'aux toutes dernières minutes, jusqu'à ce qu'un jeune inconnu de St-Etienne décide, sans conviction d'armé un tir anodin des 25 m que Dropsy laissera incroyablement filer au fond des filets. Alors simple coïncidence ?

En tout les cas, le Racing conserve un précieux avantage : il reçoit. C'était le plus important. La Meinau, nouvelle forteresse de l'Est où le Racing y est invaincu depuis le 02 octobre soit 8 matchs toutes compétitions confondues. Ce soir lundi, 8000 billets ont déjà été vendus. Le public s'y rendra certainement en masse et l'on devrait flirter avec les 20 000 spectateurs. A Strasbourg, de grands évènements comme celui là ne se refusent jamais. Une bien belle affiche qui suscite toutes les craintes et les espoirs les plus fous. Certains disent que l'on devrait assister à une belle rencontre entre deux équipes qui développent un beau jeu, d'autres que ce sera du 50/50. De toute façon, le Racing n'aura guère le choix. Oublier ses démons du championnat et se transcender afin d'enflammer la rencontre et le public de la Meinau ... Pour lui offrir l'une des plus belle émotion, celle de regoûter au parfum enivrant d'une finale au stade de France...

chris68